
PlantaDoce.

Entorno

Madrid y Valencia, en el ‘top’ de servicios farmacéuticos hospitalarios en España

El Hospital General Universitario Gregorio Marañón, de Madrid, encabeza el ránking elaborado por el Monitor Empresarial de Reputación Corporativa (Merco).

PlantaDoce
1 dic 2017 - 10:45

Madrid y Valencia, comunidades *top* en servicios farmacéuticos hospitalarios. Según el IV Monitor MRS de reputación en la sanidad española, presentado por el Monitor Empresarial de Reputación Corporativa (Merco), **la capital de España y Valencia son los dos territorios que encabezan el ránking de mejores servicios de farmacia hospitalaria.**

Encabezando esta clasificación se sitúa el Hospital General Universitario Gregorio Marañón, de Madrid, cuyo servicio de farmacia está liderado por María Sanjurjo. En lo alto de la clasificación figuran también El Hospital Universitario y Politécnico La Fe de Valencia y el Hospital Universitario La Paz, en Madrid.

En cuarto y quinto lugar figuran dos hospitales de Barcelona: El Clínico y Vall d’Hebron. Completando el *top ten* de servicios de farmacia aparecen centros hospitalarios como Son Espases, Virgen del Rocío, el Complejo Hospitalario Universitario de Santiago, el Hospital de la Santa Creu i Sant Pau y el Complejo Hospitalario Universitario de A Coruña.